
令和６年度 第３回 蜆塚中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年１１月１８日（月）１３時３０分から１５時３０分まで 

２ 開 催 場 所  蜆塚中学校 会議室 

３ 出 席 議 員  久野 隆久、川上 玲子、田村 智代、袴田 智恵美、橋本 憲幸、

佐々木 知成、山田 谷一、野村 賢一、矢野 貴惠、鳥居 大資 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー  石田 博基（西部協働センター所長） 

６ 学校支援コーディネーター 橋本 かずよ 

７ 学 校  羽生 和斉（校長）、榊原 晋（教頭）、水野 佳史（ＣＳ担当）、 

小谷 留美（ＣＳディレクター） 

８ 教育委員会  牧野 知子 

９ 傍  聴  者   1 人  

10 会議録作成者  ＣＳディレクター 小谷 留美 

11  議長の選出 

  司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、久野委員から鳥居委員を推

挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

12 協 議 事 項  熟議 

（１） 特色ある学校づくりに向けた取組について 

・語りかけの報告と今後の「アトリエ蜆塚」の運営 

（２） 具体的な支援策の検討 

 ・トークフォークダンスの実施に向けて 

（３） 昨年度の取組からの活動策検討 

 ・「面接の受け方」講座 

13 会 議 記 録 

  司会の水野から、委員総数 10 人のうち 10 人の出席があり、過半数に達しているため

会議が成立している旨の報告があった。 

（１） 特色ある学校づくりに向けた取組について 

議長の指示により、教頭から、別紙に基づき語りかけの報告と「アトリエ蜆塚」の運

営について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

   ・ 

   ・ 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（２） 具体的な支援策の検討について 

 議長の指示により、校長から、別紙資料に基づきトークフォークダンスの実施に向け

ての説明があり、委員からは、以下の発言があった。 



   ・ 

・ 

・ 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（３） 昨年度の取組からの活動策検討について 

 議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき「面接の受け方」講座について説明

があり、委員からは、以下の発言があった。 

 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

14 報    告（学校支援 CD より） 

 ・今年度 11 月までの実績 

 読み聞かせボランティア 回 

図書ボランティア 回 

・職場体験学習について 

（矢野委員） 

その他連絡事項等 

・司会から、次回会議は、令和７年２月７日（金）13 時３０分から蜆塚中学校会議

室で開催する旨の報告があった。 

・次回議長は  委員が務める。 


